

Weihnachten 2020

Weihnachten ist keine Tradition.

Weihnachten ist ein Fest.

Immer wieder im Heute berührt.

Und seine Botschaft:

„Du wirst andere Wege gehen.

Du wirst das Licht des Staunens

in die Welt tragen wollen.

Das Unbekannte ist unsere Heimat.“

Peter Goldammer, Der Zirkus der Stille

In diesem Jahr ist vieles anders als sonst. Wie wäre es, wenn wir gerade darin Weihnachten neu entdecken?

Der Kern von Weihnachten ist, dass Gott mitten unter uns lebt. Sie wird in uns immer wieder neu geboren.

Was folgt daraus, wenn nicht, dass unser Leben ein Staunen wird? Ein Versuch, neue, andere Wege zu gehen?

Weil wir uns von Gott führen lassen, dessen Wege immer unergründlich sind, die uns voller Freude ins Unbekannte einlädt – jeden Tag, an dem er seine Sonne aufgehen lässt.

Wir wünschen Dir und Euch den Mut, staunend unbekante Wege zu gehen!

Herzlich laden wir zu den corona-angepassten Gottesdiensten ein. Wir bitten um Anmeldung mit Zeitangabe. Alle, die sich gemeldet haben, werden am nächsten Dienstag, 22.12. benachrichtigt, ob und in welcher Weise Christmette und Jahresdank stattfinden können.

Heiligabend, 24.Dezember 2020 Christmette

17:00 – 17:45 Uhr persönliche Weihnacht in Kapelle und Garten: Musik – Stille – Begegnung im Garten, soweit erlaubt.

17:45 Uhr Feierlicher WeihnachtsSegen im Garten

Silvester, 31. Dezember 2020

18:00 Uhr JahresabschlussSegen im Garten

18:15 – 18.45 Uhr persönliches Erinnern an 2020 in Garten und Kapelle

18:45 Uhr JahresbegrüßungsSegen im Garten

Wir wünschen von Herzen Frohe Weihnachten und ein von Staunen über Unbekanntes erfülltes Neues Jahr!

Der Vorstand des Unergründlich e.V.

und Norbert Reicherts und Christoph Schmidt